



Communiqué

Réunions techniques à la DGAFP : la CGT ne s'y rendra plus !

La semaine dernière, avec 6 autres organisations, la CGT avait quitté une réunion présidée par Olivier DUSSOPT, constatant, une fois de plus, le refus obstiné de tout véritable dialogue social de la part du Secrétaire d'Etat.

Cette séance informelle du Conseil commun de la Fonction publique (CCFP), consacrée au projet de loi sur la fonction publique, était suivie de trois réunions dites techniques pilotées par la Direction générale de l'administration et de la Fonction publique (DGAFP) et se déroulant cette semaine.

Voulant jouer jusqu'au bout la carte de la concertation, la CGT s'est rendue hier après-midi à la première d'entre elle, dont l'objet était l'évolution programmée – pour ne pas dire la casse – des organismes consultatifs de la fonction publique.

Trois heures de réunion ont malheureusement confirmé que le but essentiel de ces rendez-vous est, pour le pouvoir exécutif, d'afficher qu'il y aurait de la concertation.

En fait, à part quelques précisions, la séance n'a strictement rien apporté, sauf que le projet de loi était bel est bien bouclé et non modifiable sur ses principales dispositions.

Dans de telles conditions, la CGT ne se rendra pas aux deux autres réunions ne voulant pas, par sa présence, laisser croire qu'il existerait des espaces de discussion ou se faire entendre.

Plus que jamais, notre organisation syndicale considère que l'heure est à élever le rapport de force et à l'inscrire dans la durée.

Montreuil, le 19 février 2019